
保護者各位

　
⑦ 給食のメニューは充実していると思いますか。

85 8 1

90.4% 8.5% 1.1%

　
⑥ 保護者に出す文書・事務連絡等は分かりやすいと思いますか。

74 18 2

78.7% 19.2% 2.1%

【考察】いつでも「わかりやすさ」には努めているものの、「わかりにくい」という評価は毎年ある。どういうところ
がわかりづらかったか、その都度伝えていただけると参考になり改善しやすいので、ぜひお声がけいただきた
い。

　
⑤ 感染予防のための衛生管理・危機管理等について、園の対策・

対応等は適切だと思いますか。

64 28 2

68.1% 29.8% 2.1%

【考察】感染予防については色々な見解もあるだろうが、園としての対応については社会情勢や行政の指
示等をふまえ、現状と照らし合わせながらマニュアルの検討や改善を行っていく。（マニュアルの確認は毎
年行っている。）

86.2% 13.8%

【考察】朝夕は混合保育になり日中のクラス別保育とは職員体制も変わるため、過ごし方や遊びもその時
々の状況により異なってくる。安全には十分配慮しながら職員間で連携をとり保育を進めていく。

　
④ 子どもの安全について配慮した体制が整っていると思いますか

。

75 16 3

79.8% 17.0% 3.2%

【考察】体制については人的配置で補うことはできないので、環境を見直したり職員一人一人の危機管理
意識を高めたりしていく必要がある。

保
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① 園の保育方針・保育目標・大事にしている保育内容が伝えられ

ていると思いますか。

90 4 0

95.7% 4.3%

【考察】どの項目より評価が最も高かった。95％の保護者に伝わっているというのはとても嬉しく、ありがたい
。

　
② 園の保育方針・保育目標にそった保育がされていると思います

か。

87 5 2

92.6% 5.3% 2.1%

【考察】９割を超える良い評価はありがたい。今年度より“基本理念検討委員会”を発足し、理念を保育に
活かしていくために全職員で学びを深めているところなので、今後も引き続き努力していく。

　
③ 子どもが落ち着いて生活や遊びをする環境が整っていると思い

ますか。

81 13 0
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　保護者の皆様にご協力いただきました保育園に関するアンケートの集計結果は以下の通りです
。今回は、アンケートの考察を項目の内容ごとに行うことで、より丁寧な振り返りと具体的な改
善の検討ができると考え「その他・自由記述欄」は設けませんでした。ご意見・ご要望等はいつ
でもお受けしますので、気軽に直接お話ししてくださると大変ありがたいです。今後ともよろし
くお願い致します。

回収率　99.0％　

項目 評価の内容 思う
どちらともいえ

ない
思わない



無回答２

無回答１

　
⑮ 子どもは保育園で自分の気持ちを表現でき、受け止めてもらっ

ていると思いますか。

83 11 0

88.3% 11.7%

【考察】8割を超える良い評価を得られたので、これからも対話と共感の保育を学び実践していく。

子
ど
も
の
姿

　
⑬ 子どもは保育園に行くのを楽しみにしたり、友達と楽しく遊ん

だりしていると思いますか。

83 10 1

88.3% 10.6% 1.1%

【考察】年齢発達や状況等により登園しぶりを見せる時もあったと思う。しかし子どもたちは園に来ると楽しそ
うに過ごしているし、その時を乗り越えて成長してきているので、保護者の方は不安や心配もあったと思うが
安心してもらえると良いなと思う。子どもも保護者も安心して登園できるよう、今後も丁寧に対応していく。

　
⑭ 子どもは保育園で年齢にふさわしい遊びをしていると思います

か。

87 7 0

92.6% 7.4%

【考察】年齢発達に応じた遊びや関わりを通して子どもたちが成長していることを感じてもらえている評価で
あると思われる。今後も保育活動の充実に努めていく。

保
育
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り

　
⑪ 子どもの心身の健康や子育ての悩み等が気軽に相談できている

と思いますか。

78 16 0

83.0% 17.0%

保
育
園
の
運
営

評価の内容 思う
どちらともいえ

ない
思わない

【考察】「どちらともいえない」という評価もあるが、８割を超える保護者が相談できているのは嬉しい。今後も
保護者との関係づくりを大事にしていく。

　
⑫ 園や家庭での子どもの様子について情報交換ができていると思

いますか。

85 8 1

90.4% 8.5% 1.1%

【考察】日々の伝え合いの他、クラス懇談会で保育者とだけではなく保護者同士の交流ができたことが、良
い評価につながったのだと思う。今後も懇談会の機会は大事にしたい。

　
⑩ さくらんぼ保育園では保護者会との連携を図っていると思いま

すか。

60 31 2

63.8% 33.0% 2.1%

【考察】無回答が1件あった。コロナ禍を経て園行事や保護者会活動のやり方を見直してきたこともあってか
、年々評価が下がっている。保護者会役員とはコロナ禍も、それ以降も変わらず連携をとってきたが、保護
者全体には見えにくいところがあるのかもしれない。保護者会と共に考えていきたい。

91.5% 8.5%

【考察】「どちらともいえない」という評価もあるが、ほとんどの家庭におたよりを通じて園の様子やクラスの保
育が伝わっているのは嬉しい。

　
⑨ 保育園の保育について、あなたの意見や意向を述べやすいと思

いますか。

57 28 7

60.6%

　
⑧ 園だより・クラスだよりを通じて、園やクラスの様子がわかる

と思いますか。

86 8 0

29.8% 7.5%

【考察】無回答 
が２件あった。アンケートの中で、この項目の評価が最も低かった。今回のアンケートでは自由記述欄を設
けなかったため、それが意見の述べにくさにも繋がったかもしれない。園としては今後も対話を大事にしたい
ので、何かお気づきの点があればいつでも話してほしいと思っている。しかし、気軽に話をするためにはその
土台となる関係づくりができているかを振り返ると、そこが課題なのかもしれない。職員一人一人が積極的
にコミュニケーションを図り、関係づくりに努めていく。

　
⑦

【考察】物価高騰により食材選びも難しくなっており、調理方法や献立を工夫し対応してきた中で、9割は満
足してくれていることはありがたい。
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◎全体の考察

・回収率99％で、ほぼ全家庭が協力してくれた。
・項目⑤、⑨、⑩については他の項目に比べると評価が低いので、検討改善に努める必要がある。
・各項目の評価の理由がわかると改善の検討がしやすいので、来年度からは各項目に理由の欄を設けて
いく。


